

Stadtrat Humpe-Waßmuth stellt Herrn Sönke Winter als neuen Arbeitsgruppenleiter Schule und Sport im Fachdienst Schule, Kultur und Sport vor.

Er teilt ferner mit, dass die neue Schulleiterin der Johann-Hinrich-Fehrs-Schule, Frau Bärbel Wulf-Fechner, mit Beginn dieses Schuljahres ihren Dienst aufgenommen hat.

Darüber hinaus informiert der Stadtrat, dass für die Schulleiterstelle der Immanuel-Kant-Schule ausreichend Bewerbungen eingegangen sind, so dass der Schulleiterwahlausschuss voraussichtlich nach den Herbstferien einberufen werden kann.

Abschließend teilt Stadtrat Humpe-Waßmuth mit, dass anlässlich der Einweihung des Neubaus an der Freiherr-vom-Stein-Schule am Freitag, 30. Oktober 2009 um 11:00 Uhr eine Feierstunde geplant ist. Eine schriftliche Einladung hierzu wird noch erfolgen.